



30/06/2000 VIAJE OFICIAL A FILIPINAS

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DE LA FIRMA DEL TRATADO GENERAL DE AMISTAD Y COOPERACIÓN CON FILIPINAS

Manila, 30-06-2000

Yo quiero agradecer, en primer lugar, al Presidente Estrada su hospitalidad y sus palabras en este momento.

Creo que nada mejor en esta esperada visita a Filipinas por mi parte que comenzar firmando un Tratado General de Amistad y Cooperación entre España y Filipinas. Este Tratado, como ha dicho el Presidente Estrada, abarca todos los ámbitos de nuestra cooperación bilateral, dota a esa cooperación del mayor punto de referencia institucional y simboliza, sin duda, la decisión de nuestros países de iniciar un nuevo camino en común; en definitiva, la voluntad de que España y Filipinas miren juntas al futuro.

Hay que recordar que el siglo XX ha sido importante para configurar lo que nuestras naciones representan en la actualidad: el establecimiento de sistemas democráticos, el respeto a la libertad de las personas y de los derechos humanos, la superación de formas autoritarias de Gobierno. Sin duda, esta trayectoria hace que en Filipinas hoy el elemento hispánico se aglutine con el asiático como componente inseparable de su identidad nacional.

Creo que después de este Tratado Filipinas y España están mucho más cerca y tienen mucho más que ofrecerse. Espero y deseo que, tanto en el ámbito político, como económico-financiero, cultural y científico y técnico, lo sepamos aprovechar.

Como Presidente del Gobierno me comprometo a animar a los inversores españoles, a los profesionales españoles, a los artistas e intelectuales españoles a estar más presentes en Filipinas. Y espero del Gobierno filipino que haga lo mismo o algo parecido.

En todo caso, estoy seguro de que este Tratado será para bien de nuestras relaciones.

Muchas gracias, señor Presidente.